



**Hans-Claussen-Schule**  
Grundschule  
Elmshorner Str. 52  
Tel. 04101/73076  
Mail: [hcs.pinneberg@schule.landsh.de](mailto:hcs.pinneberg@schule.landsh.de)



## **CLAUSSENS REPORT FÜR DIE SOMMERFERIEN**

Pinneberg, 17.07.2024

Liebe Eltern der Hans-Claussen-Schule,

das Schuljahr 2023/24 neigt sich nun stark dem Ende zu, und ich wende mich ein letztes Mal mit einem Claussens Report an Sie, bevor ich die kommissarische Leitung der HCS, bis zu ihrer offiziellen Wahl nach den Sommerferien, vertrauensvoll an Frau Heinichen übergeben werde.

Am vergangenen Freitag, 12.07.2024, konnten unsere 2. Klassen voller Stolz ihr Können aus dem aufwändigen Musikprojekt „**Singstars**“ des Schleswig-Holstein Musik Festivals in einem grandiosen Konzert in der Reithalle in Elmshorn präsentieren. Zum großen Kreis der zuschauenden Familienmitglieder und musikbegeisterter Pädagogen gehörte auch Frau Prien, die Bildungsministerin aus Schleswig-Holstein. Bestimmt hat ihr der Auftritt der HCS- Kids bei der „Konferenz der Kinder“ genauso viel Spaß gemacht wie uns! Mein besonderer Dank für ihren manchmal nervenaufreibenden Einsatz für das Projekt geht an die drei Klassenlehrerinnen der zweiten Klassen, Frau Dargatz, Frau Gramlow und Frau Grundmann.

Am Tag zuvor, Donnerstag, 11.07.2024, haben wir zum ersten Mal anstelle der bisherigen Bundesjugendspiele ein fröhliches **Sportfest** bei bestem Wetter mit Geschicklichkeitsspielen auf unserem Schulhof gefeiert. Dabei mussten wir allerdings auf die drei 3. Klassen verzichten, die in der letzten Woche unterwegs auf **Klassenfahrt** waren und auf dem Ponyhof Naeve ihren Spaß hatten.

Der diesjährige **Spenden- Lauftag** am 10. Juni war ein voller Erfolg! Beeindruckende **1.800 Euro** sind von den Kindern der HCS in einer Stunde erlaufen und dem Förderverein: „Wir Kinder der Hans-Claussen-Schule“ übergeben worden. Angeschafft werden soll ja im nächsten Schuljahr eine Ballfang-Begrenzung für unseren Fußballplatz. Ganz vielen Dank allen so großzügigen Spendern!!!

Innerhalb unseres Kollegiums werden sich im neuen Schuljahr die bereits erwähnten Veränderungen ergeben. Außerdem wird Frau Henneke nicht mehr bei uns an Bord sein,

was wir gleichermaßen bedauern und verstehen, da sie am Ende ihres Studiums ihre Masterarbeit in Ruhe beenden möchte. Als neue Vertretungslehrkräfte nehmen Frau Klöcker und Frau Urban im September ihren Dienst an der HCS auf.

Wie immer möchte ich Sie noch einmal darauf hinweisen, dass sich wieder erhebliche Mengen von liegengelassenen **Fundstücke** beim Büro des Hausmeisters angesammelt haben. Kommen Sie bitte gern vorbei, falls Sie bei Ihrem Kind etwas vermissen.

Zum Schuljahresabschluss am Freitag, 19.07.2024, ist wie immer mit dem lautstarken **Herauströmmeln** der 4. Klassen zu rechnen, das nach der offiziellen Abschiedsfeier in der Aula und der Zeugnisausgabe in den einzelnen Klassen bestimmt wieder sehr emotional ausfallen wird. Alle Eltern und Gäste der Viertklässler sind natürlich eingeladen, vom Grünstreifen aus dem bunten Treiben auf dem Schulhof zuzuschauen. Für den Fall, dass es regnet, können wir nur durch das Schulgebäude trommeln, aus Platzgründen dann allerdings ohne Zuschauer.

Bevor die Schülerinnen und Schüler nach den Sommerferien in das neue Schuljahr starten, möchte ich Sie als Eltern zu guter Letzt erneut darum bitten, eindringlich mit Ihren Kindern darüber zu sprechen, wie sie sich auch auf den **Schultoiletten** zu verhalten haben... nämlich am besten so verantwortungsbewusst wie zu Hause! Leider hatten wir es in den letzten Schulwochen wieder mit einigen kleinen „Schweinchen“ zu tun, die sich dort trotz aller Vorsichtsmaßnahmen absolut ekelhaft benommen haben.

Auf folgende Termine in den nächsten Wochen möchte ich Sie besonders hinweisen:

- 19.07.2024: Zeugnisausgabe  
Verabschiedung der 4. Klassen  
Letzter Schultag vor den Sommerferien,  
Unterrichtsende für alle nach der 4. Stunde,  
Notbetreuung mit Anmeldung bis 12.45 Uhr
- 02.09.2024: Erster Schultag nach den Sommerferien,  
Beginn um 08.00 Uhr,  
1. Elternabend für die neu einzuschulenden Kinder
- 04.09.2024: Einschulung der neuen 1. Klassen,  
Einschulungsgottesdienst in der Heilig- Geist- Kirche
- 19.09.2024: Anti- Gewalttag

**Mit den besten Wünschen für wunderbare Sommerferien und alles Gute für Ihre Familien grüßt Sie sehr herzlich noch einmal zum Abschied**

Ihre *Katja Beneke*

